

Medienmitteilung

Winterthur, 7. Juni 2022

Daniel Imhof wird neuer Finanzchef des Kantonsspitals Winterthur

Daniel Imhof, der den Bereich Finanzen bereits ad interim geleitet hat, wird neuer Finanzchef (CFO) des Kantonsspitals Winterthur (KSW) und Mitglied der Geschäftsleitung. Der gebürtige Winterthurer folgt auf Hansjörg Lehmann, der am 1. Mai 2022 die CEO-Funktion übernommen hat. Daniel Imhof, der über profunde Erfahrung im Gesundheitswesen verfügt, arbeitet bereits seit 2010 am Kantonsspital und kennt das Einzugsgebiet des Kantonsspitals bestens.

An seiner Sitzung vom vergangenen Freitag hat der Spitalrat des Kantonsspitals Winterthur Daniel Imhof als neuen CFO gewählt. Damit wird der bisherige Leiter ad interim Nachfolger von Dr. oec. Hansjörg Lehmann, der am 1. Mai 2022 Rolf Zehnder als CEO des KSW abgelöst hat. Als neuer CFO wird Daniel Imhof die sechsköpfige Geschäftsleitung komplettieren. Der gebürtige Winterthurer hat sich in einem mehrstufigen Auswahlprozess gegen eine Reihe von gut qualifizierten externen Bewerbern durchgesetzt. Hansjörg Lehmann ist überzeugt, dass das KSW eine gute Wahl getroffen hat. «Daniel Imhof hat in den vergangenen Jahren bewiesen, dass er die komplexen finanziellen Verhältnisse eines öffentlich-rechtlichen Spitals im Spannungsfeld von Politik und Markt bestens kennt. In den vergangenen drei Jahren, in denen er mein Stellvertreter war, habe ich Daniel als äusserst kompetenten, initiativen und nervenstarken Menschen kennengelernt. Dank vertieften Kenntnissen in der finanziellen Steuerung und im Spitalmanagement hat er dazu beigetragen, dass das KSW heute auf finanziell stabilen Beinen steht.»

Vertiefte Kenntnisse in finanzieller Steuerung und im Spitalmanagement

Daniel Imhof (40) ist diplomierter Betriebsökonom FH mit Vertiefung Public Management und besitzt einen Master of Advanced Studies in Managed Health Care. Nach diversen Stationen bei der AXA (Winterthur Leben) sowie an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften ZHAW stiess er 2010 als Projektleiter Unternehmensentwicklung zum Kantonsspital. Bevor er 2019 Stv. Direktor Finanzen sowie Leiter Stab Finanzen wurde, leitete er die Bereiche «Unternehmenssteuerung» sowie «Steuerung und Controlling». «Ich freue mich ausserordentlich über das grosse Vertrauen, das mir entgegengebracht wird», erklärt Daniel Imhof. «Ich fokussiere vor allem darauf, dass das KSW die kommenden, finanziell herausfordernden Jahre erfolgreich meistert und nachhaltig aufgestellt bleibt.» Daniel Imhof ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und lebt mit seiner Familie in Winterthur.

Kontakt

Thomas Meier
Direktionsstab | Kommunikation
thomas1.meier@ksw.ch
052 266 26 00

Unter folgenden Links können Sie das [CV](#) bzw. eine [Porträtaufnahme](#) von Daniel Imhof herunterladen.

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) gehört zu den führenden Spitälern der Schweiz. Als Zentrumsspital behandelte es 2021 rund 250'000 Patientinnen und Patienten ambulant sowie mehr als 28'000 stationär. Mit mehr als 3900 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt es in der Spitalregion Winterthur die medizinische Grundversorgung

sicher und erbringt zusätzlich Leistungen der spezialisierten Versorgung für die umliegenden Spitäler. Darüber hinaus erfüllt das KSW einen umfassenden Ausbildungsauftrag.